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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 1368/J betreffend 
Übertragung der militärischen Liegenschaften, welche die Abgeordneten Dr. Moser, 
Freundinnen und Freunde am 18. Oktober 2000 an mich richteten, stelle ich fest: 
 
Antwort zu Punkt 1 der Anfrage: 
 
Die Fragebeantwortung 888/AB wurde durch das Bundesministerium für Finanzen 
gegeben. 
 
Antwort zu Punkt 2 der Anfrage: 
 
33 % der bis 30. April 2000 im Bundeshochbau (einschließlich BIG) bautechnisch 
betreuten Objekte bzw. 24 % der bis dahin im Bundeshochbau (einschließlich 
BIG - Fruchtgenuss - Liegenschaften) verwalteten Flächen wurden an das das 
BMLV übertragen. 
 
Antwort zu Punkt 3 der Anfrage: 
 
Eine Relativierung über Anzahl von Objekten oder Nutzfläche ist nicht zielführend, 
da die Tätigkeit des Personales objektspezifisch unterschiedlich ist.
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Antwort zu den Punkten 4 bis 7 der Anfrage: 
 
Die Beantwortung dieser Fragen fällt nicht in den Zuständigkeitsbereich des BMWA. 
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